

Medio	Diario Financiero online
Fecha	6-04-2010
Mención	Ministro Felipe Larraín, da declaraciones después de inaugurar el año académico de la Universidad Alberto Hurtado.



[ÚLTIMO MINUTO](#) | [EMPRESAS](#) | [ECONOMÍA](#) | [FINANZAS](#) | [INTERNACIONAL](#) | [POLÍTICA](#) | [OPINIÓN](#) | [REPORTAJES](#) | [SUPLEMENTOS](#) | [BOLSA](#) | [DF CONFERENCIAS](#) | [SUSCRIPCIONES](#) | [REGISTRO A SERVICIOS DF.CL](#) | [CONVENIO EMPRESAS](#) | [REVISTA CAPITAL](#) | [MEGANOTICIAS](#) | [AMARILLAS](#) | [PLANOS](#) | [PC WORLD](#)

Martes 06 de abril, 2010 UF: \$ 21.010,70 Dólar Inter.: \$ 520,50 IPSA 0.66 %

Martes 06 de abril de 2010, 2:15 PM **Economía**

Ministro Larraín destaca "vigorosa recuperación de la inversión" prevista en IPoM

Diario Financiero Online

El Ministro de Hacienda, Felipe Larraín, consideró hoy como "razonable" el leve ajuste a la baja en la proyección de crecimiento para este año prevista por el Banco Central en su último [Informe de Política Monetaria](#) (IPoM), dado a conocer esta mañana, destacando la "vigorosa recuperación de la inversión" que también prevé para este año el instituto emisor.

"El Banco Central plantea que la economía va a tener un período de desaceleración importante a raíz del terremoto -lo que nosotros también hemos señalado- y que ya está a la vista en el Imacec de febrero (+2,7%). Ellos (el Banco Central) plantean un rango de crecimiento entre 4,25%-5,25%, que es razonable en términos de las expectativas de crecimiento que tenemos para este año", dijo Larraín tras inaugurar el año académico de la Universidad Alberto Hurtado (UAH).

"También comparto que va a haber una recuperación vigorosa en la inversión", agregó, y subrayó el hecho de que el IPoM plantea un crecimiento en torno al 15% de la inversión, "luego de haber tenido una caída bastante brusca el año pasado".

"Si se compara el IPoM anterior con éste —añadió—, hay un crecimiento fuerte de la proyección de crecimiento para la inversión que está basado en todo el esfuerzo de reconstrucción que está empezando a ocurrir y que va a pegar con más fuerza en la economía en el segundo semestre".

Consultado por la nueva proyección de inflación para este año hecha por el Central -que pasó de 2,5% a 3,7% anual- el Secretario de Estado dijo que "probablemente va a haber un aumento puntual y transitorio" de la inflación como consecuencia del efecto del terremoto, aunque precisó que seguirá estando en el rango de tolerancia de la meta del instituto emisor.

"El Banco Central está planteando un 3,7% (de inflación) para este año. Está en el rango alto, pero dentro del margen de tolerancia del rango del Banco Central", afirmó Felipe Larraín.

NOTICIAS RELACIONADAS

- Moody's: bancos chilenos pueden asumir pérdidas derivadas del sismo (06/04/2010).
- Central recorta previsión de crecimiento por terremoto (06/04/2010).
- Falleció el presidente de Sigdo Koppers (06/04/2010).
- Exportación de vino crece 62,8% en febrero (06/04/2010).
- Bolsa local vuelve a subir y llega a máximos de seis semanas (05/04/2010).

Tips de Inversión 2010

Reciba información de los expertos Dejenos mostrarle como se invierte www.worldnetmarketings.com

Promoción 2X en Falabella

Reserve Hoy su Viaje a Aruba con Falabella Promoción Para 2 Personas www.ViajesFalabella.cl

Aprender de bolsa ?

Baja libro Gratis! Todo sobre la bolsa. www.strikestocks.com

Invierta en Divisas

Prueba Ya Una Cuenta Demo Gratis. Empieza a Invertir en Divisas Hoy! www.gcitradng.com



Anuncios Google

[SUSCRIPCIONES](#) | [VENTA PUBLICIDAD](#) | [QUIÉNES SOMOS](#) | [CONTACTO](#) | [PRESENTACIÓN COMERCIAL](#) | [RSS](#) | [HÁGANOS SU PÁGINA DE INICIO](#)

Copyright Ediciones Financieras S.A Todos los Derechos Reservados
 San Crescente 81, piso 2, Las Condes
 Mesa Central: 56-2-3391000 - Fax Prensa: 56-2-2313340
 Suscripciones: 56-2-3391048 Fax: 3391019
 Ventas publicitarias: 56-2-3391075 - Fax 3350805